

My ボラタイムス

発行年月日
2023年6月6日

発行

村山教育事務所社会教育課



ネイチャーゲームを楽しもう！in 二の堰親水公園



5月28日(日)、寒河江市総合子どもセンターゆめはーとさがえ主催のイベント「ネイチャービングを楽しもう！」が二の堰親水公園で行われました。この企画に、寒河江市「チエリーズ」から4名、河北町「ピエロちび」から1名がボランティアとして参加しました。

当日は、29名13組の親子が、ネイチャーゲームとウォークラリーを楽しみました。ボランティアで参加した5名は、ネイチャーゲームの運営をサポートしました。天候は小雨でしたが、そんなことは気にならないほど、参加者の皆さん楽しんでいました。



【フィールドbingo】自然の中の“ふわふわ”、“ハートの形”などを見つけて、縦横斜め1列そろったらbingo！



【カラーバリエーションbingo】自然の中にある色を見つけて、縦横斜め1列そろったらクリア！！



【カモフラージュ】自然の中に隠した人工物を探すゲーム。全部、見つけられるかな？！



ボランティアで参加した5名のみなさんは、初対面でありながら、すぐ打ち解け合って、協力して、参加者のみなさんをもてなしていました。小さいお子さんにも、保護者の方にも、誰に対しても笑顔で接している姿が印象的でした。今後、地域で活躍する姿が楽しみです。

二の堰親水公園の遊歩道も堪能しました！



ネイチャーゲームの他に、参加者たちは、二の堰親水公園の遊歩道を歩きながら、講師の菊地進先生の説明を聞き、自然と歴史に触れました。